



BOLETÍN N° 35

Miércoles 31 de agosto de 2005

Toda la Exposición. Finalizaron las tareas en el predio de Malabrigo y está todo listo para la verdadera fiesta agropecuaria de mediados de septiembre. La primera actividad será la admisión de bovinos, el miércoles 14 desde la hora 8

Este año se verá una renovada imagen institucional de la Sociedad Rural de Jesús María, con un destacado sector para la información de socios y nuevos socios, y la posibilidad de conocer los alcances de la Tarjeta de servicios de la entidad. El área de Prensa coordinará todas las actividades de difusión, recibiendo a los representantes de medios de toda la provincia y el país. Y el sitio Web de la Rural actualizará en tiempo real toda la información de la Muestra.

GANADERÍA: Un número importante de reconocidas cabañas nacionales estará presente. Las razas bovinas inscriptas y que estarán en la pista son: Aberden Angus, Polled Hereford, Shorthorn, Brangus, Braford y Limousin. El dato destacado es que este año, habrá una financiación de características únicas, con una excelente tasa, para la adquisición de reproductores. Otro dato importante es la inauguración de una segunda pista para la actividad relacionada con los bovinos. En porcinos, se destacan: Spotted Poland, Landrace, Duroc Jersey, y Hampshire. En ovinos: Hampshire Down

AGROINDUSTRIA: Mas de ciento cincuenta empresas del sector agroindustrial estarán presentes. Prácticamente todas las empresas de maquinaria agrícola han confirmado su imponente presencia con todo tipo de herramientas asociadas a la producción, y a los servicios e insumos agropecuarios.

TERCERA EXPOSICIÓN DE CABALLOS CRIOLLOS

Con la organización de Sociedad Rural de Jesús María y Ateneo de la Sociedad Rural de Jesús María

SÁBADO 17 DE SEPTIEMBRE DE 2005

08:30 Hs. Prueba Felipe Z. Ballester

11:00 Hs. Inauguración oficial de la exposición.

15: 00 Hs. Pruebas: Roberto J. Dowdall. Criollos de América.

21: 00 Hs. Cena de recepción.

DOMINGO 18 DE SEPTIEMBRE DE 2005

11:30 Hs. Ventas.

DISERTACIONES Y ENCUENTROS: Temas como agro marketing, sojas para la región centro norte de Córdoba, destete precoz, y bienestar animal, integrarán el listado de disertaciones. Con la particularidad de una Mesa de Debate sobre la Ganadería en Córdoba y Argentina, encabezada por representantes del sector a nivel provincial y Nacional.

GRANJA: Con 12 años de permanencia en esta edición el sector estará dividido en área animal, y área verde. En la primera se podrán apreciar conejos, especies gallináceas, faisanes, codornices, patos, mascotas, una expo canina y demás atracciones. En el sector verde, flores, plantas, plantines, árboles frutales y herbáceas.

ACTIVIDADES ESPECIALES: Por segundo año consecutivo se realizará el Concurso de Pintura para Niños de 9 a 11 años y se entregará el Premio Productor Agropecuario 2005 donde se entregarán importantes premios y distinciones. Números musicales, folclóricos, espectáculos para toda la familia y visitas guiadas para escuelas y colegios, forman parte de los eventos especiales.

Además la empresa Sembrado, comunicó que convoca a estudiantes de Veterinaria, Agronomía, Marketing y Ciencias de la Comunicación para una serie de entrevistas vinculadas con la Exposición. Los interesados pueden presentarse en la sede de la Sociedad Rural de Jesús María, Tucumán 255, en días hábiles y horario comercial.

Empresa Familiar Agropecuaria. Está abierta la invitación para todos los interesados en participar de la Jornada denominada "Empresa Familiar Agropecuaria". El Ingeniero Ricardo Latour y el Licenciado Enrique Cajén, ambos de la Universidad Católica Argentina, expondrán sobre fortalezas, debilidades y potencialidad de las empresas familiares agropecuarias en particular, y la

empresa familiar en general. La cita es desde las 17 en el Auditorio de la Sociedad Rural de Jesús María.

PRENSA
SRJM
HUGO F. CASTELLANO